



## LA PROVINCIA CONFORMÓ LA MESA SANTAFESINA PARA EL EMPLEO JUNTO A LA NACIÓN Y LA MUNICIPALIDAD DE SANTA FE

### Description



El objetivo del acuerdo entre los tres niveles del Estado es promover, coordinar y articular iniciativas de promoción del empleo y trabajo decente.

La provincia de Santa Fe, a través del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, conformó mediante la firma de un convenio la Mesa Santafesina para el Empleo junto a la Agencia Territorial Santa Fe del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación y la municipalidad de la ciudad de Santa Fe.

El objetivo del acuerdo entre los tres niveles del Estado es promover, coordinar y articular iniciativas de promoción del empleo y trabajo decente, brindando un marco de entendimiento para generar acuerdos de capacitación, asistencia técnica y formación laboral, fortaleciendo el trabajo conjunto de las áreas de empleo. De esta forma se busca impulsar el diálogo social y el trabajo decente,

abordando las problemáticas y oportunidades vinculadas al empleo y desarrollo local.

El ministro de Trabajo de la provincia, Juan Manuel Pusineri, destacó la oportunidad que brinda el contexto económico para encarar esta iniciativa: "Claramente hoy estamos en un momento de crecimiento de la actividad económica y del empleo, de allí la necesidad de encarar de forma conjunta con el municipio y con Nación un trabajo que tiene que apuntalar esta situación. Allí hay un desafío muy importante con todo lo que tiene que ver con formalización del empleo no registrado y con oportunidades para jóvenes, que sigue siendo el segmento con mayores dificultades de empleabilidad. El convenio que hoy firmamos es un compromiso de trabajo que vamos a empezar a ejecutar en los próximos días".

Por su parte, el jefe de Agencia Territorial de Santa Fe, Daniel Mendoza, manifestó que "éste es un paso más en el camino que iniciamos hace dos años: la posibilidad de que trabajemos entre todos, que a las políticas nacionales podamos darle una impronta territorial. Para eso necesitamos el feedback no solo nuestro, sino también de los empresarios, de los empleadores, quienes nos van a decir cuáles son sus demandas concretas".

Finalmente, el intendente, Emilio Jatón, subrayó la posibilidad de actuar de manera coordinada: "Nosotros veníamos trabajando tanto con la provincia como con Nación, pero nunca lo hicimos todos juntos. Esto habla a las claras de que tenemos un mismo objetivo. Ya no podemos seguir escuchando en la ciudad de Santa Fe que alguien no incorpora mano de obra porque no encuentra personal capacitado. Tenemos que terminar con esto adaptando nuestras capacitaciones a las necesidades del mercado laboral. Nosotros tenemos una bolsa de trabajo en la municipalidad, sabemos las necesidades, lo que vamos a hacer es direccionar nuestros equipos y nuestros formadores hacia esos requerimientos".

## **MESA SANTAFESINA PARA EL EMPLEO**

La Mesa Santafesina para el Empleo se constituyó como un espacio de análisis y producción de políticas públicas de empleo. La integran representantes de los tres niveles de gobierno: nación, provincia y municipio y tendrá articulación con otras áreas intervinientes del Estado, organizaciones pertenecientes al sector económico-productivo, a los representantes de los trabajadores y de la sociedad civil vinculadas al mundo del trabajo.

Tendrá un funcionamiento plenario mensual y funcionará en ejes temáticos de trabajo periódicos. Entre sus temas de abordaje prioritarios se destacan: diagnóstico y situación del empleo en la ciudad de Santa Fe y la región, empleo registrado e informalidad, capacitación y formación para el trabajo e inserción laboral.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

## **Category**

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

## **Date Created**

21 abril, 2022

**Author**

administrador